

# «Гаражная амнистия»: законодательство и практика (по результатам социологических исследований)

**Молчанов Павел Витальевич,**  
*ведущий научный сотрудник ВНИИ МВД России,  
кандидат юридических наук, доцент  
121069, г. Москва, ул. Поварская, дом 25, стр. 1  
E-mail: pavelmolchanov@mail.ru*

В статье рассмотрены проблемы реализации «гаражной амнистии» (Федеральный закон от 5 апреля 2021 г. № 79-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации») в контексте результатов социологических исследований.

**Ключевые слова:** гараж, гаражно-строительный кооператив, земельный участок, социологические исследования.

## The “Garage Amnesty”: Laws and Practice (Based on the Results of Sociological Research)

**Pavel V. Molchanov**  
*Leading Research Scientist of the NRI of the Ministry of Interior of Russia  
PhD (Law), Associate Professor*

The article considers the problems of implementation of “garage amnesty” (Federal Law No. 79-FZ dated April 05, 2021 *On Amendments to Separate Legal Acts of the Russian Federation*) in the context of the results of sociological research.

**Keywords:** garage, garage construction co-operative, land plot, sociological research.

*«А частные гаражи мы снесем, как уродующие лицо города!»  
(Из к/ф «Гараж», 1979 г.)*